

AUS DEM GESCHÄFTSLEBEN | 23.07.2012

## Finanzspritze für Feuerwehrfahrzeug



Hebertsfelden. Die Feuerwehr freut sich über eine Spende von 1000 Euro. Martin Zellhuber von der örtlichen Geschäftsstelle der Rottaler Volksbank-Raiffeisenbank übergab an Kommandanten Michael Fuchs und an Vorstand Reiner Friedlmeier den symbolischen Scheck. Das Geld stammt aus dem Erlös des Gewinnsparens des VR Gewinnsparvereins Bayern. "Brandschutz ist ein gemeinsames Anliegen aller Bürger, für das wir uns gern engagieren", betonte Zellhuber. Kommandant Fuchs und Vorstand Friedlmeier bedankten sich für die Spende, die zur Finanzierung des neuen Mehrzweckfahrzeugs verwendet wird. – Scheckübergabe vor dem neuen Mehrzweckfahrzeug der Feuerwehr (von links): 2. Vorsitzender Achim Müller, Kassier Albert Westenhuber, Martin Zellhuber (Volksbank-Raiffeisenbank), Vorsitzender Reiner Friedlmeier und Kommandant Michael Fuchs. – red/Foto: red

(Bericht im Rottaler Anzeiger am Montag, den 23.07.2012)